



Genève, le 31 janvier 2025
Aux représentantes et représentants
des médias

Communiqué de presse du département de la cohésion sociale

La fonction publique cantonale récolte plus de trois tonnes de vêtements en faveur du Vestiaire social

Jamais cette initiative, menée depuis trois ans par les services de l'administration cantonale, n'avait atteint un tel niveau de collecte.

En effet, avec 3 064 kilogrammes de vêtements et de chaussures collectés, soit une augmentation de 50 % par rapport à 2023, les collaboratrices et les collaborateurs de l'administration cantonale ont fait preuve d'une mobilisation remarquable et d'un élan de générosité sans précédent.

"Ce résultat exceptionnel témoigne d'une belle solidarité en faveur des personnes dans le besoin. Il illustre une fois de plus la forte implication des collaboratrices et collaborateurs de l'administration cantonale pour la collectivité, implication qui s'exprime aussi dans le cadre de leur travail quotidien afin de délivrer de nombreuses prestations indispensables pour réduire les inégalités", souligne Thierry Apothéloz, conseiller d'Etat chargé du DCS.

Répartie sur 35 sites rattachés à l'administration cantonale, l'opération s'est déroulée jusqu'aux fêtes de fin d'année, permettant ainsi d'apporter une aide essentielle aux bénéficiaires du Vestiaire social, particulièrement en cette période de l'année.

Rappelons que ces dons sont d'une importance capitale pour le Vestiaire social, dont les besoins ne cessent de croître année après année, face à une demande toujours plus forte.

Pour toute information complémentaire aux médias: M. Guillaume Renevey, secrétaire général adjoint chargé de la communication, DCS, T. 022 546 67 68.